

# Juste arrivés dans ce nouveau pays

O.L., U.S.A.

05/11/2012

Nous venions d'arriver et nous nous étions dans une impasse. Nous venions d'avoir un enfant. Je n' étais pas en mesure de travailler. Mon époux cherchait depuis un an un poste dans sa spécialité et n'ayant aucun espoir d'entretien préalable, il avait ainsi accepté un poste de vendeur, très mal payé. Or, un jour, sans savoir comment, nous avons trouvé sur la table de notre salle à

manger une petite image de saint Josémaria. Ce jour-là, il a été contacté pour un entretien, le seul de toute l'année. Je me suis mise dès cet instant à faire une neuvaine avec la prière à saint Josémaria. Le processus fut lent, il fut convoqué à trois autres entretiens et désormais il a le travail tant recherché, dans l'une des meilleures entreprises de son secteur. Merci, Saint Josémaria.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/juste-arrives-dans-ce-nouveau-pays/> (13/01/2026)